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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung zum Radroutenprogramm 
(Beschluss 101.16.459)? 

2. Welche Maßnahmen sind für das Jahr 2009 geplant? 
3. Welche Maßnahmen sind für das Jahr 2010 geplant? 
4. Wann ist mit der Umsetzung des Beschlusses zu rechnen? 

 
 
 
Die Anfrage ist vom Radverkehrsbeauftragten des 
Straßenverkehrsamtes, Herrn Späth, beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


